

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan Berdasarkan rangkuman yang disajikan pada Bab Hasil Penelitian dan Pembahasan di Polsek Pauh, Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis, penulis mendapatkan laporan kasus pencurian yang terjadi di Polsek Pauh. Polisi melakukan berbagai upaya untuk mengungkap kasus pencurian tersebut, salah satunya dengan memanfaatkan rekaman dari kamera *CCTV*. Penggunaan *CCTV* terbukti efektif dan memberikan kemudahan dalam mengungkap kasus pencurian. Rekaman *CCTV* juga memberikan berbagai manfaat bagi pihak penyidik kepolisian dalam proses penyidikan, seperti memberikan kemudahan dalam penyelidikan dan menentukan tindakan preventif dan tindakan represif berdasarkan fakta-fakta dan data terkait kasus pencurian.
2. Penyidik menghadapi berbagai kendala dalam menggunakan *CCTV* untuk mengungkap kejahatan pencurian, di antaranya adalah penggunaan *CCTV* yang masih harus menunggu operator, kualitas gambar yang kurang jelas pada rekaman *CCTV*, keterbatasan waktu rekaman *CCTV*, kapasitas penyimpanan yang terbatas, dan juga cara pelaku kejahatan yang semakin berkembang dengan memanfaatkan situasi pandemi Covid 19 untuk menutupi identitas

mereka dengan menggunakan atribut tertentu sehingga sulit untuk mendeteksi wajah atau tubuh pelaku pada rekaman *CCTV* secara jelas.

3. Penyidik Polsek Pauh melakukan beberapa upaya untuk mengatasi kendala penggunaan *CCTV* dalam mengungkap tindak pidana pencurian. Salah satu upayanya adalah dengan menjalin kerjasama dengan pihak masyarakat yang menggunakan kamera *CCTV*, sehingga dapat mencari bukti terkait tindak pidana pencurian yang terjadi. Selain itu, Penyidik Polsek Pauh menghimbau kepada masyarakat yang mempunyai *CCTV* di area nya untuk meningkatkan kualitas rekaman *CCTV*. Beberapa *CCTV* yang terpasang di wilayah Polsek Pauh masih menggunakan model *CCTV* lama, operator dapat memperbarui secara berkala sistem *CCTV* dan dapat mengaktifkan teknologi *video analytics*. dan Operator *CCTV* harus mengetahui kapasitas rekaman yang diperlukan.

B. Saran

1. Aparat kepolisian diharapkan selalu tanggap dalam menangani laporan mengenai kejahatan yang terjadi, sehingga dapat segera ditindaklanjuti dan diselidiki untuk menemukan pelakunya. Dengan perkembangan teknologi seperti rekaman *CCTV* memberikan dampak positif dalam penyidikan kasus kejahatan, sehingga memudahkan penyidik untuk menyelesaikan kasus kejahatan yang terjadi di masyarakat.
2. Masyarakat juga diharapkan berpartisipasi dalam menciptakan keamanan bersama dengan pihak-pihak terkait, guna mengurangi risiko terjadinya tindak pidana. Salah satu cara efektif adalah dengan segera melaporkan kejadian yang dialami atau disaksikan.